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23 октября камчатский свиной король, генеральный директор холдинга «Агротек»
Владимир Рубахин на общественных слушаниях в поселке Лесной заявил: «Я счастлив,
что мы столкнулись с трудностями  при реализации этого проекта». Речь шла о том,
чтобы изменить категорию земель около поселка Лесной, чтобы построить свиной
комплекс на 12 тысяч голов.      
На первом публичном слушании местные жители проголосовали против свинофермы. Но
на помощь  господину Рубахину приехали два министра из краевого правительства  -
Александр Кучеренко и Дмитрий Коростелев, и.о. главы администрации Елизовского
района Роман Василевский, начальник районного управления экономического развития
Анд-
рей Гончаров и глава Новолесновского поселения Владимир Потанин.  Досадно, что
среди присутствующих не был замечен генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун.
Уверен, высокий гость украсил бы своим присутствием сельское собрание.  
Господин Рубахин убедил собравшихся, что его свиноферма в поселке Сокоч,
доставляющая немало хлопот местным жителям невыносимой вонью, не так уж и плоха.
Он объяснил недоверчивым слушателям, что «Агротек» научился бороться с вонью.
Правда,  главный свинодел не раскрыл технологическую тайну: чему конкретно
научились его сподручные.  Камчатский министр сельского хозяйства Александр
Кучеренко растолковал присутствующим, что «Агротек» применяет тройную очистку
воздуха. Однако почему-то все равно воняет. И, следуя логике господина Рубахина,
снова вспомним его слова, сказанные по этому поводу: «Я счастлив, что мы столкнулись
с этими трудностями». Как мало человеку надо для счастья – побольше вони в ноздри.
Еще одно высказывание свиного короля заставило призадуматься узкий круг
посвященных лиц: «Мы дополнительно доисследовали территорию на предмет рисков… 
Они нам обходятся в большие деньги». Какие риски имеет в виду Владимир Рубахин?
Выскажу лишь предположение, которое имеет под собой основание.
В свое время великий свинодел, видимо, решил подложить свинью главе Елизовского
района Шергальдину (Рублю) и направил на его имя челобитную с просьбой рассмотреть
вопрос об изменении конфигурации водоохранной зоны в районе Новолесновского
поселения. Иначе и речи не могло идти о строительстве свинокомплекса. Судя по тому,
что строительство согласовали, просил Рубахин не зря.  Его фраза: «Они нам обходятся
в большие деньги» все больше приобретает зловещий коррупционный смысл. Наивные
жители поселка Лесной все же  поверили рубахинским призывам: «Давайте
сотрудничать и все у нас будет». Будет все у козырного свинодела, зацелованного
исполнительной властью.
У жителей поселка Лесной будет много вони, много свиного дерьма и перспектива
бороться со всем этим до полного изнеможения или полного привыкания. Как это
делают их соседи из поселка Сокоч.
Ну что ж, они сами выбрали себе интересную, нескучную  жизнь. Теперь будет все, как в
пословице: «Не было печали, да купила баба порося». 

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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